

Cambios más significativos en los estados financieros intermedios 2º semestre 2011.

Balance y cuenta de resultados individual.

Las modificaciones más significativas en los saldos correspondientes al balance individual con relación a los inicialmente publicados se deben, fundamentalmente, por dotaciones por deterioro y provisiones para riesgos por importe de 27 y 37 millones de euros, respectivamente. Ambos conceptos impactan negativamente en el resultado del ejercicio y en el patrimonio de la Sociedad. Adicionalmente, se ha registrado una reclasificación, minorando el resultado del ejercicio y aumentando los resultados de ejercicios anteriores, en 27 millones de euros, por el efecto de la re-expresión de los estados financieros del ejercicio 2010.

Balance y cuenta de resultados consolidados.

Las modificaciones más significativas en los estados financieros intermedios consolidados tienen las mismas causas que los indicados anteriormente.